

Einladung



zum VORTRAG der Gesunden Gemeinde

„Frauenherzen schlagen anders“

Schwere Herzerkrankungen oder Herzinfarkte manifestieren sich bei Frauen im Schnitt 10 Jahre später als bei Männern. Dennoch versterben mehr Frauen an Herz-Kreislauf-Erkrankungen.

Dies liegt daran, dass die „klassischen Symptome bei Frauen „untypischer“ sind und deshalb oft nicht oder zu spät erkannt werden.



mit
OA Dr. Carina Primus-Grabscheit

Dienstag, 14. Jänner 2020

**im Gemeindesaal Neukirchen a.d.E.
um 19:00 Uhr**

Der Arbeitskreis der Gesunden Gemeinde Neukirchen an der Enknach freut sich auf Ihr Kommen!

